

# Espace Liliane de la Mortière

Inauguration du 14 novembre 2022

(Michel Soulié Président AAPM)

Monsieur le Maire,  
Mesdames et Messieurs les Adjointes,  
Mesdames et Messieurs les Conseillers municipaux,  
Mesdames et Messieurs,

## Constat

Une page se tourne dans la vie de notre association « **Les Ateliers d'Arts Plastiques de Maurepas** ». En effet, nous occupons ce lieu « l'Espace Liliane de la Mortière », du nom de notre première Présidente, depuis seulement 1 mois et demi, deux mois.

Alors que dire... que dire sinon que nous nous y sentons déjà « chez nous ». C'est vrai que l'on était, disons... « un peu contrarié » à l'idée de quitter nos anciens locaux, mais il faut reconnaître, et tout le monde peut le constater, que nous disposons ici d'un bel endroit, vaste, propre, bien distribué et tout à fait agréable à occuper.

## Remerciements

Pour cela, nous vous remercions Monsieur le Maire ainsi que les élus concernés et en particulier Mr Auroy qui a suivi cette affaire de près. Nous remercions également les services de la Mairie impliqués : Mme Anne Caron responsable de l'ensemble de ce programme, le service de la Vie associative, le service Technique et en particulier Mr Franck Dewes et son équipe chargés des travaux, sans oublier le service Manutention qui a assuré notre déménagement.

J'ajouterais que nous avons apprécié, de pouvoir, dès l'annonce de ce projet, exprimer nos besoins puis envisager ensemble les aménagements les plus satisfaisants de ces locaux, par exemple, la modification du cloisonnement, la qualité de l'éclairage, la distribution des points d'eau et bien d'autres choses encore.

## Rappel

Je vous rappelle que notre association compte actuellement environ 65 adultes et 35 enfants et adolescents qui fréquentent les 9 cours de dessin et peinture dispensés par 6 professeurs dont 5 salariés et une bénévole, notre vice-Présidente Jocelyne Briselet.

Cette association a été créée en 1980. Nous disposions alors d'un local dans la Maison de voisinage des Coudrays, mais nous étions bien moins nombreux. En 1995, nous avons intégré la « Maison Liliane de la Mortière » avenue de l'Iroise qui avait été construite spécifiquement pour la pratique des Arts plastiques. Sont d'ailleurs présentes ici ce soir Mesdames Claudine Méallet qui était alors Adjointe à la Culture et Claudine Leblay alors Directrice du service Culture. Cette Maison nous convenait parfaitement mais sa construction légère a beaucoup vieilli au cours du temps et la municipalité a estimé que les coûts de remise en état et d'utilisation seraient bien trop élevés. D'où notre présence ici !

Alors... après 15 ans dans un premier lieu puis 27 ans dans un deuxième, faut-il extrapoler ? Dans l'hypothèse d'une progression dite arithmétique, alors cela ferait :  $27-15=12$  et donc  $27+12=39$ ...

C'est bien cela... tout le monde a suivi ?... 39 ans ici Monsieur le Maire...

## Conclusion

Bon... plus sérieusement, nous sommes là, nous y sommes très bien. Nous sommes en centre-ville et nous allons donc pouvoir contribuer à la vie culturelle de notre ville de façon plus visible.

Voilà... pour terminer, merci Monsieur le Maire de nous avoir confié ce lieu et de l'avoir baptisé « **Espace Liliane de la Mortière** ». C'était une ancienne Trésorerie, il ne nous reste donc plus qu'à réaliser... des trésors artistiques !

Merci pour votre attention.